

Australia, el próximo rival de La Scaloneta

Argentina quedó primera en el grupo y se enfrenta a la sorpresiva selección oceánica. Secretos, virtudes y puntos débiles de los Socceroos.



El golazo de Leckie a Dinamarca aseguró el pasaje a octavos.

****Por Matías Guerrero***

Argentina clasificó este último miércoles a los octavos de final, supo ganarle con diferencia a una Polonia que se presentó sin idea ante el conjunto dirigido por Lionel Scaloni. La Selección que en el transcurso de la fase de grupos fue de menor a mayor post derrota contra Arabia Saudita, supo recomponerse ante México, para terminar de demostrar lo que es en el último partido contra los europeos.

El próximo paso será Australia, este sábado a las 16. Argentina se enfrentará con un equipo que dio sorpresa al pasar de fase sobre la Dinamarca de Christian Eriksen. Los australianos avanzaron por segunda vez de ronda en su historia, tras la hazaña en el Mundial de Alemania 2006. En aquella edición, quedó afuera contra Italia, que más tarde ganó el campeonato. Para los que viven de coincidencias.



Andrew Redmayne festeja la clasificación al mundial luego de atajar el penal de Perú.

Antes, en la previa de Qatar, la clasificación a la Copa del Mundo se vio complicada en las Eliminatorias asiáticas, torneo el que compite a pesar de estar en Oceanía. Los australianos compartieron el Grupo B con dos selecciones que dieron la sorpresa en este mundial: Arabia Saudita, que justamente venció a Argentina en el debut, y Japón, ganador del grupo de España y Alemania.

En la clasificatoria terminó tercero por encima de Omán, que tenía 14 puntos. Ganó cuatro, empató tres y perdió tres. Luego, clasificó al repechaje tras vencer a Emiratos Árabes Unidos por 2 a 1 y obtuvo el pasaje para jugar contra Perú, a quien le ganó por

En el mundial, los australianos cayeron en el comienzo ante Francia por 4 a 1, en la segunda fecha le ganaron a Túnez 1 a 0 y en el último encuentro vencieron a Dinamarca 1 a 0 para lograr su segunda clasificación a los octavos de final de una Copa del Mundo en su historia.

El entrenador que ya sabe cómo ganarle a la Selección

Graham Arnold, es el actual director técnico, viene de dirigir a su equipo contra Argentina en los últimos Juegos Olímpicos disputados en Tokio 2020, donde le ganó 2 a 0 al conjunto en ese entonces dirigido por Fernando Batista.

En este Mundial, el rival de la Selección hizo los goles entre los primeros 30' y los 75 minutos de juego. Dos de sus tres partidos los jugó 4-4-2 con sus dos extremos (Leckie y Goodwin) abiertos por bandas, aunque también debutó en el mundial con un 4-1-4-1.



Graham Arnold, el técnico de Australia

No es un equipo tan inexperto. Se trata de un seleccionado que participó en seis de 22 mundiales hizo 16 goles y le hicieron 35 (una diferencia de -19) y su máximo goleador en esta competencia es Tim Cahill con cinco anotaciones en nueve partidos (2 en 2006, 1 en 2010, 2 en 2014).

Los jugadores destacados

Mathew Ryan, el ex arquero del Brighton & Hove Albion y Arsenal, se destaca por el saque largo pero que tiene como punto débil los remates de corta distancia. Si bien en el mundial recibió cuatro goles, todos fueron contra Francia: los dos partidos posteriores su arco terminó en cero.

Kye Rowles, actualmente juega en la liga escocesa en el Heart of Midlothian, un defensor que le gusta salir con toques desde el fondo. Harry Souttar, el jugador del Stoke City de Inglaterra, con su fuerte en el juego aéreo viene, de ser la figura ante Dinamarca.

Aziz Behich, del Dundee United, que destaca por su gambeta y también llega bien arriba, uno de los puntos más flacos de la Scaltoneta. Mitchell Duke hizo

un gol contra Túnez, fue el MVP de ese partido y estuvo presente en el triunfo vs Argentina en los JJ.OO de Tokio.

Mathew Leckie el autor del tanto contra daneses, el mediocampista derecho de Graham Arnold, es otro que sobresale, aunque por otras condiciones. Lejos del juego aéreo, su principal virtud es la categoría con la que maneja la pelota y que se traduce en los tiros libres y córners.

Argentina, que fue sorprendida por Arabia en el primer encuentro, sabe que de ninguna manera tiene permitido relajarse en un cruce que puede parecer más sencillo de lo que termine resultando. El Mundial de Qatar ya dio bastantes sorpresas.